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ACTA N'49/20. Municip¡o 18 de Mayo, martes 15 de diciembre de 2020.-

9)- Reposición de Contenedores Domic¡l¡ar¡óS-- Concejal Guillermo-Ferreira Pase a
Com¡sión Asesora Territorial. Se aprueba 4 en 5.
lO)- Mejoramiento de la calzada en parada ubicada en

A través de la plataforma Zoom se reúne el Concejo pres¡dido por la Sra Alcaldesa
Adriana Sánchez, con la partic¡pación de los/as Sres/as. Concejales: Rosa Recarte' Davis
Catalano, V¡ctor Gularte, Nancy Ramirez, Enrique López, Guillermo Ferreira, Gabriela
Santana, Roberto Borges y Lu¡s Herrera.
Siendo las 20:20hs comienza la ses¡ón ordinaria.
Orden del día: 1)- Lectura, aprobac¡ón y firma de Acta N'48/20, se aprueba 5 en 5.

2)- Lectura, aprobación y f¡rma de Resoluciones N'169/20, N" 170120 y N' 171120, se

aprueban 5 en 5.
3)- Presentac¡ón de Prévios: Concejal Gu¡llermo Ferre¡ra propone agregar como punto

n'8 al orden del día reclamo por iluminación y limpieza en plazoleta en calle Arapey entre

Grecia y Japón, se vota 4 en 5. También plantea incorporar como punto n'9 la Reposición
de contenedores Domiciliar¡os, se vota 4 en 5. Asim¡smo, plantea añadir como punto n''10
mejoramiento de la calzada en parada ubicada en San lsidro y Cuareim, se aprueba 4 en

5. Además, agrega como punto n'11 Carteler¡a en Rotonda de Av. Manuel Borrazas, se

vola 4 en 5. Finaimente como punto n"12 propone, a solicitud de vecinos, transmis¡ón del

Concejo en vivo, no se aprueba 2 en 5. Concejal Nancy Ramirez propone se agregue
como punto n'12 el expediente entre M¡nisterio de Transporte e lntendencia de

Canelones, refente a parada ubicada en ruta 5, se vota 5 en 5. Concejal Victor Gulale
plantea incorporar como punto n"13 definición de dia, hora y cargo en Comisiones
Asesoras, se vota 5 en 5. Concejal Gabriela Santana agrega como punto n'14 reclamo
por profundizac¡ón de cunetas en calle Perú éntre Arapey y Tacuari, se vota 4 en 5.

Alcaidesa Adriana Sánchez lnforma trabajos realizados en la semana del 08 al 14 de
diciembre, que incluyen los sigu¡entes: Mantenimiento de áreas verdes en Mun¡cipio y

alrededores de parada ubicada en calle Zabala esq. Gonchi Rodriguez' Zabala esq'

Juncal, en plaza'El Tr¡ángulo" en calle San Jose esq. Asencio, en plaza "El Tanque" en

San jose y Agraciada; Construcc¡ón de Cabezales en calle Blas de ¡a Madera; Reparac¡ón
de cáños en óruce de calle Ga¡o entre Wagner y Albeniz; Armado en laller de nomenclátor'
Asimismo, presenta nota de ia D¡rección General de Deportes que prohibe ¡a realización

de deportes en espacios cerrados hasta el l8 de diciembre de 2020, Ios Polideportivos
dependientes de la mencionada Direcc¡ón suspenderán las actividades durante el período

antes d¡cho.
4)- Permanece en el orden del día exhortac¡ón a tomar concienc¡a sobre daños causados
por p¡rotecnia - Concejal Nancy Ramirez. Luego de discutido el tema, se decide públicar

én pagina del Municipió exhortación a lomar concienc¡a del daño que causa la pirotecnia'

Se aprueba 5 en 5.
'5)- Ñota solicitando colaboración de productos alimenticios y de h¡giene * olla Popular "El

Santo, San Francisco". Alcaldesa Adriana Sánchez propone incorporar al orden del día del
próximo martes 22 de diciembre. Se aprueba 5 en 5.

6)- Nota sol¡c¡tud de materiales - Sra. Maria Silva. Alcaldesa Adriana Sánchez propone

pasar a Direcc¡ón de Desarrollo Humano. Se aprueba 4 en 5.

7)- Respuesta solic¡tando coordinación de reunión - Un¡dad de BienestarAnimal Concejal
Rosa Recarte porpone postergar reunión debido a Emergencia San¡tar¡a, cuando la

situac¡ón mejore coordinar charla con vec¡nos de la zona que presentaron nota' Se

aprueba 4 en 5.
8i- Reclamo por ¡lum¡nación y limpieza en plazjleta en calle Arapey entre Grecia y Japón

- Concejal Gu¡llermo Ferreira. Pase a Comisión}§esora Territorial. Se aprueba 4 en 5'
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Gu¡llermo Ferreira. Pase a Comisión Asesora Territorial. Se aprueba 4 en 5.
1f)- Carteleria en Rotonda de Av. Manuel Borrazas - Concejal Guillermo Ferreira. Pase a
Comisión Asesora Territorial. Se aprueba 4 en 5.
12)- Expediente entre Ministerio de Transporte e lntendencia de Canelones - Concejal
Nancy Ramirez. Alcaldesa Adriana Sánchez propone se mantenga para el orden del Día
del próx¡mo martes 22 de d¡c¡embre. Se aprueba 5 en 5.
l3)- Defin¡ción de día, hora y cargo en Comisiones - Concejal Victo¡- Gularte.
Comisión Asesora Social se reunirá los días miércoles comenzando a'las 19:00hs y
culminando a las 20:00hs, con una prórroga de hasta l5 m¡nutos. Contará con Davis
Catalano como Presidente y Luis Herrera como Vicepres¡dente.
Com¡s¡ón Asesora Territor¡al se reun¡rá los días m¡ércoles, iniciando a las 20:15hs y
f¡nalizando a las 21:15hs, con una prórroga máxima de 15 minutos. Tendrá como
presidenta a Rosa Recarte y como Vicepresidente a Mar¡o Pan.
Comis¡ón Asesora Econom¡co-Product¡vo tendrá lugar los días jueves comenzando a las
'19:00hs y culminando a las 20:00hs, con una prórroga de hasta 15 minutos. Contará con
Enrique López como Presidente y Luis Herrera como v¡cepresidente.

19 Se aprueban 5 en 5.
14)- Reclamo por profundizac¡ón de cunetas en calle Perú - Concejal Gabriela Santana.
Pasé a Comis¡ón Asesora Territor¡al. Se aprueba 4 en 5.
S¡endo las 21:20hs final¡za la sesión.
Próximo concejo, martes 22 de diciemb"e- de 2020, ses¡ón ordinaria. LA PRESENTE ACTA

LA OUE OCUPA oltos 76 Y 77.
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